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很多朋友在找时都会咨询pi币永远上不了主网和pi币上不去了，这说明有一部分人
对这个问题不太了解，您了解吗？那么什么是pi币上不去了？下面就由小编带大家
详细了解一下吧！

第一我们先了解pi是什么： pi币是类似与比特币的一种加密的虚拟货币，它是由由
斯坦福大学博士团队首创的社交区块链项目，目前该项目已经在275个以上的国家
或地区获得了2100多万的用户。Pi币旨在实现一个人人可参与的低准入、低成本的
加密货币网络，让用户只要通过手机APP就可以挖矿获得pi币。为什么没有上主网
呢我以下分析了三点  

 第一点就是用户大，大的几千亿的量都没有，一上直接没了。直接崩

 第二就是这个就是第一个骗局不可能二三年没有上主网。一脱在脱

 第三就是这个团队更本就不在，卖给别人现在在管理。

 以上三点是个人看法。

主要的原因是中心化的问题

官方给出了让人完全信服的答案就是维护团队的服务器和日常支出，很合理啊，而
APP广告完全可以不看，点完就可以关掉，并不是强制性的，而节点的开发测试，
钱包的测试上线，易物商场的出现，一切的一切都是区块链本质的前奏。现在的Pi
币只能算作积分,还不是严格意义上的数字货币。因为这个数据是存在PI的中心化服
务器上的。PI如果上主网，就一定要去中心化。那如何去中心化呢？就是布置一个
公共的账本，一个不可以篡改的权威的账本，这个账本就需要有记账的，而这个记
账的就叫做节点，每一个节点是共同维护这个账本的一员，全网交易数据都会形成
块存储在这个账本上，并且由80%的节点认同才能形成有效的块，并记录在账本上
，假如没有足够多的节点，也就是说没有更多的记账员，是不是容易被人控制，截
止本人发文时间，全球有13000个节点，而中国区超过了10000个节点，当然还需
要更多。

目前没有。

因为它根本上就没有上任何交易所，目前还只是在实验室而已，也没有上主网正式
开始去中心化，所以现在还只是中心化的而已。

关于pi币永远上不了主网和pi币上不去了的介绍到此就结束了，不知道你从中找到
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你需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

